

Valladolid 5 de agosto de 1969  
Sr.D. Rodrigo Pita.  
LERIDA.

Querido amigo:

Muchas gracias por su amable carta y por las buenas noticias que me da. Veo que el Dr. Almagro se ha portado bien con Vdes. y lo celebro muchísimo. Espero que servirá para terminar con Bobalá. También mi consejo es que no piquen Vdes. en demasiados sitios y concentren toda la labor en Bobalá, ya que vale la pena terminarlo muy bien y pensar conservar las ruinas decentemente.

Ya sabe que yo estaré en Barcelona desde el 15 de agosto hasta el Congreso y que en cualquier momento que pueda ser necesario estoy con Vdes. en Bobalá a ver los trabajos o a orientar lo que sea preciso, Por tanto, cuenten conmigo.

Tengo el estudio del incensario muy adelantado, pero la verdad es que no hay nada parecido y por lo que llevo visto, es la pieza más sensacional de todo el mediterráneo, excepto los ejemplares egipcios y chipriotas con escenas de la Pasión. Pero debo ver una serie de publicaciones que solo están en Barcelona, y lo haré cuando llegue allá. Por cierto que, para la proyección durante la comunicación del Congreso, convendría que me hicieran Vdes. unas buenas fotografías, digo diapositivas, en color. Nosotros las hacemos muy bien. Se trata de poner los bronceos sobre un fondo rojo vivo-terciopelo- y ponerlos al sol, haciendo así una serie de diapositivas que quefan muy brillantes y bien

Como verá, en la tercera circular del Congreso, se ha anunciado la comunicación de Bobalá a nombre de Vd. y mio con un título que engloba arquitecturas y mobiliario litúrgico. Ha sido para abreviar un poco, pero ya veremos nosotros dos como lo presentamos. En la publicación de las Actas puede ir como Vde. quieran, con toda la ilustración, planos etc, que sea preciso.

Muchas gracias por el trabajo de los mosaicos. Es muy importante este lote lerdano. Voy a publicar un número doble del Boletín, que jeteré en máquinas este otoño. En él van tres grandes trabajos de mosaicos, el de Mérida, el de Vd. y otro mosaico figurado, del siglo IV que acabamos de encontrar nosotros en Palencia, sencillamente saccional. Especo tendré tiempo suficiente para estudiarlo y dar una primera noticia del mismo.

Que ha sido de su viaje ? Mi campaña de Clunia, este año, habré que dejarla para el otoño, ya que no tengo tiempo para más cosas, pero ya sabe cuanto me gustaría verle por quí.

Espero sus noticias pronto. Un abrazo de su buen amigo

